



🏠 Gebäude Kulturhausplatz 1

Das Gebäude wurde ursprünglich vom Verein Volkshaus als "Volkshaus" erbaut. Nachdem die Vereinsmitglieder ÖGB, Arbeiterkammer und Maschinenfabrik Liezen bereits 1989 aus dem Verein Volkshaus ausgetreten waren, blieben nur das Einkaufszentrum und die Stadtgemeinde Mitglieder des Vereins. 1991 wurde das Volkshaus zum Schätzwert an die Stadtgemeinde verkauft, der Verein aufgelöst und das vorhandene Vermögen für den weiteren Ausbau, also für den „gemeinnützigen Zweck“, an die Gemeinde weitergegeben. Die Gemeinde kaufte das Volkshaus um S 5,132.000,-.

Quelle: Stadtchronik vom Oktober 1991

👤 Verfasser: Karl Hödl, 12.08.2025

📅 Letzte Überarbeitung: 13.01.2026

Angaben ohne Gewähr, Stand 15.01.2026 08:50:14